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Fachschaft Computerlinguistik, Ludwig-Maximilians-Universität München 

Protokoll der 34. Sitzung vom 4. August 2023 

 

Anwesende Personen: Lena Altinger, Noah König, Marwin Härttrich, Tim Sockel 

(Protokoll) 

Online zugeschaltet: Niklas Greifenstein, Sarah Uffelmann 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Ergebnisse Hochschulwahlen 

2. Auswertung Chillout 

3. Update zu Anschaffungen und T-Shirts 

4. Merchandise bei Spreadshirt 

5. Anlegen einer Pfandkasse 

6. Brainstorming: Neue Gerichte für Spendenaktion im Herbst 

7. Aktueller Stand Website (und neue Ideen) 

8. Aktueller Stand Absolvierendenfeier 

9. Aufräumen des Fachschaftsbüros, Waschen von Decken und Bezügen 

10. Sonstiges 

 

 

TOP 1: Ergebnisse Hochschulwahlen 

Von den 230 Wahlberechtigten haben 25 ihre Stimme abgegeben (10,87 %). Niklas erhält 41 

Stimmen, Lena und Tim jeweils 24 und Marwin sowie Monica jeweils 18 Stimmen. 

Nächstes Mal können offenbar doch mehr Personen gewählt werden; diese werden dann 

offiziell als „Ersatzvertreter“ gelistet (vgl. Fachschaft Psychologie). 

TOP 2: Auswertung Chillout 

Am 11.7. fand das letzte Isar-Chillout statt. Sarah, Marwin und Tim schätzen, dass ca. 15 

Personen im laufe des Abends anwesend waren. Sarah ist der Meinung, dass das Chillout 

beinahe besser angenommen wird als der Stammtisch, vermutlich aufgrund von Freibier und 

weniger „fixen“ Plätzen, wodurch die Situation kommunikativer wirkt. 

Marwin schlägt für die nächsten Stammtische die „Bierstube“ im olympischen Dorf vor. 

Laurin, Jakob und Tim waren letztlich bei „Anne’s Hausmamaskost“, wo das Essen qualitativ 

und preislich sehr gut ist, allerdings wird dort kein Alkohol verkauft (türkisches Restaurant). 

TOP 3: Update zu Anschaffungen und T-Shirts 

Lena hat ein Kartenspiel zu kulturellen Fragen in Bayern besorgt. Sarah schlägt dies als 

Spiel für die Ersti-Party vor. 
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Noah und Moni sprechen sich demnächst ab, dass eine Liste mit den Nachzüglern angelegt 

wird, wo vermerkt wird, wer schon das Shirt abgeholt hat und wer nicht. 

TOP 4: Merchandise bei Spreadshirt 

Lena erklärt, dass sie die Überlegung hatte, die vorgeschlagenen Logos für Merchandise auf 

Spreadshirt zu verwenden. Tim hat die Sorge, dass es Probleme mit dem Finanzamt geben 

könnte, wenn wir als Fachschaft Umsatz verzeichnen.  

Lena informiert sich daher, ob die Möglichkeit besteht, Designs auf Spreadshirt online zu 

stellen, ohne Gewinn zu generieren. 

TOP 5: Anlegen einer Pfandkasse 

Tim weist darauf hin, dass in Zukunft Personen, die Getränke einkaufen (z. B. Spezi), sich 

den Differenzbetrag an Pfand aus der Spendenkasse nehmen sollen, da dieser nicht über 

Frau Ungermann abgerechnet werden kann. Umgekehrt werden Pfandrückgaben in die 

Spendenkasse gelegt. 

Moni und Tim kümmern sich darum, dies auch protokollarisch sauber festzuhalten. 

TOP 6: Brainstorming: Neue Gerichte für Spendenaktion im Herbst 

Luis hatte über Discord vorgeschlagen, etwa Chili con Carne statt Waffeln zu verkaufen. Es 

kamen allerdings Bedenken auf, dass man in Konkurrenz zur Mensa stehen könnte, es zu 

wenig Besteck gibt und dass Lebensmittel ablaufen könnten. 

Auch Sandwiches hätten ein ähnliches Problem mit ablaufenden Lebensmitteln, außerdem 

müsste ein Sandwichmaker angeschafft und gereinigt werden. 

Vermutlich wird es vorerst bei den Waffeln bleiben. Ins Auge gefasst wird hierfür die Woche 

vom 6. November. 

TOP 7: Aktueller Stand Website (und neue Ideen) 

Folgende neue Vorschläge wurden eingebracht: 

• Marwin: Umstellen auf ein moderneres Design (z. B. mittels React) 

• Tim:  Liste für den Master-Profilbereich, mit dem Menschen nachsehen und 

  hinterlegen können, wie geeignet verschiedene Kurse für CL sind 

• Lena:  Liste an Infos für die Nebenfächer ausbauen (Studienpläne, POs) 

Marwin besorgt sich Zugriff auf den Website-Server von Thomas Schäfer. Lena hat Marwin 

bereits zum GitLab-Repository hinzugefügt. 

TOP 8: Aktueller Stand Absolvierendenfeier 

Lena hat vor einer Woche eine E-Mail an Prof. Plank und Prof. Schütze gesendet und um 

Info über mögliche Termine zu bitten und ihnen den bisher grob geplanten Ablauf geschildert. 

Auch die Frage zu Equipment und Sekt wurde noch einmal gestellt. Allerdings kam es bisher 

zu keiner Antwort. 
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Marwin vermutet, dass zumindest Prof. Plank im Urlaub sein könnte. Lena wird nächste 

Woche noch einmal eine Erinnerung senden. 

TOP 9: Aufräumen des Fachschaftsbüros, Waschen von Decken und Bezügen 

Lena nimmt die Bezüge und Decken zum Waschen und Trocknen mit nach Hause und 

nimmt sich 5 € dafür als Entschädigung mit. 

Folgende Dinge sind zu tun: 

• Glühweinspender spülen 

• Lebensmittel aussortieren 

• Festzelt entsorgen 

• Kisten aussortieren 

• Regale sortieren 

• Boxen und Ablagen zum Sortieren besorgen (für Kabel, Unterlagen etc.) 

• Pfand zurückbringen 

Ziel ist es, bis zum Beginn des Semesters nach und nach den Raum wieder zu sortieren. 

TOP 10: Sonstiges 

Der Konvent der Fachschaften behandelt aktuell die Aufarbeitung diverser 

Diskriminierungsvorfälle. Tim leitet es an Sarah weiter. 

Sarah kümmert sich außerdem um die Übersetzungen für die Master-Checklisten. 

Die TOPs am 25. August 2023 werden voraussichtlich folgende sein: 

1. Planung Ersti-Tag 

2. Aktueller Stand Absolvierendenfeier und Einladungen, ggf. Diskussion Gebühren 

3. Aktueller Stand Website 

 

Protokoll geführt am 04.08.2023 von Tim Sockel. 


